

THE DAILY

UUSIGRAPH

Matchtelegramm Sonntag 8. 1.2012



vs



0 : 10

Zeit: 1900 - 2100

Ort: Eishalle Sursee

Heimteam: EHC Lokomotive Olten

Gegner: Uusrutscher

Schiedsrichter: Vom Gegner organisiert

Pausenstand: 0:7

Schlachtruf des Tages:

We will win! Yes we can!

Anwesende Uusrutscher

Kipfer Thomas, Abrecht Marco, Berger Dominic, Elsener Joel, Elsener Roman, Graf André, Jauch Jonas, Jauch Simon, Morosi Enrico, Streuli Markus, Vittur Rolf sowie zur Verstärkung Daniel Langenegger und Jörgen Hinni

Besonders: Bier in Hülle und Fülle.. Danke Abrecht Marco und Elsener Joel

Stefan Huber, Rücken bedingt, am Törli und am Fotoapparat

Strafen: 3*2 Minuten gegen Lokomotive, 1*2 Gegen uns. Dennoch alles fair und gesittet.

Matchbericht zum vierzehnten Match in der Saison 2011-2012

Geschätzte Leser

Es guets Neus!

Zum Start in die 2012 Hälfte der Saison trafen sich sageundschreibe 11 Uusrutscher + 2 Mann Verstärkung, darunter unser Schiri Dani Langenegger und sowie Jörgen, zu unserem Match gegen den EHC Lokomotive Olten in Sursee ein. Begrusst wurden wir unter anderem von zwei 10 pack Bier, Marke Appenzeller Quöllfrisch!

Mit 3 Flügelpaaren, sowie 2 Center und 4 Verteidiger stürmten wir, teilweise etwas blind und phantasielos aufs Lokomotiven-Tor. Obwohl wir Schlittschuhtechnisch um einiges schneller und wendiger als viele Lokos waren, unsere Pässe genauer und schärfer waren, konnte von einer Kontrolle des Spiels nie die Rede sein. Unser Gegner spielte sein Spiel und liess uns einige Male sau blöd aussehen. 3 gegen 1 Situationen kahmen öfters vor, als uns lieb war und ist. Mit Thomas hatten wir aber einen guten Mann zwischen den Posten, was schlussendlich, vor allem nach einer lahmen zweiten Hälfte ausschlaggebend war und uns Uusis den ersten Shutout seit 100 Spielen bescherte!! Tönt nach Hollywood-Kitsch ist aber so!

Das letzte zu 0 war am 18.12. 2006 gegen die Gletscherspalter ein 6:0.

Unsere Gegner staunten darum auch nicht schlecht, als wir unser 0:10 ausgiebig feierten und Kipfer fast erdrückten!! Wir Gratulieren Kipfer zu seinem Shutout!

In der Garderobe wurde das natürlich begossen.

Haben wir alle Anwesenden und Beteiligten toll hinbekommen!! ☺

Gruess

42

Hier noch einige Impressionen vom Sonntag-Match



Der Abend begann richtig gut!!



Ob die alle wussten, dass es Bier gibt??



Kipfer, zuerst relativ einsam und verlassen. Später begraben unter Freunden!